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1-  A MENTE é o CAMPO 
de BATALHA

1. A MENTE - O CAMPO de BATALHA
João 8:32

32 Conhecereis a verdade e ela vos libertará!

Mais importante que
- orar pelos doentes
- orar pelas pessoas necessitadas
- orar por uma situação difícil

Mais importante que tudo isso é 
eu dar-lhe a PALAVRA de DEUS.

Porque quando você conhece a Palavra de Deus, 
você fica LIBERTO!

1- A Mente é o Campo de Batalha
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E através deste livro, você vai entender porque é que 
Jesus disse que quando nós conhecêssemos a verdade, 
nós iríamos ficar libertos.

Em primeiro lugar temos que saber que fomos criados à 
imagem e semelhança de Deus. 

Gênesis 1:27
27 E criou Deus o homem à sua imagem; à imagem 
de Deus o criou; homem e mulher os criou.

Nós temos um corpo, mas NÃO SOMOS um corpo
Nós temos uma alma, mas NÃO SOMOS uma alma
Nós SOMOS um ESPÍRITO

Nós fomos feitos à imagem e semelhança de Deus. 
Deus é um espírito, e assim somos nós também. 

E a nossa alma está dividida em 3 partes: 
- Vontade própria
- Emoções 
- Mente

Como o diabo não pode surgir fisicamente à nossa frente, 
ele usa-se do ponto mais vulnerável do ser humano: 
A MENTE!

Tudo começa na nossa mente. A nossa mente é o ponto 
de partida para a vitória OU para a derrota. 
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Temos que entender que a nossa maneira de pensar faz 
toda a diferença, e que nem todos os pensamentos que 
vêm à nossa mente são nossos. 

Vejamos o exemplo de Jesus, Ele também foi tentado 
pelo diabo com DÚVIDAS na Sua MENTE.

Lucas 4:3,9
3 Disse-lhe então o diabo: Se tu és Filho de Deus,
manda a esta pedra que se torne em pão.

9 Então o levou a Jerusalém e o colocou sobre o 
pináculo do templo e lhe disse: Se tu és Filho de 
Deus, lança-te daqui abaixo;

O diabo queria que JESUS tivesse pensamentos  
ERRADOS de DÚVIDA! 

E se Jesus tivesse dado ouvidos às DÚVIDAS LANÇADAS 
pelo diabo, teria perdido a batalha naquele deserto onde 
foi tentado pelo diabo

O diabo muitas vezes lança pensamentos à nossa mente,  
e nós pensamos que são nossos.

O diabo se usa de pensamentos, ideias, intentos, para 
nos INFLUENCIAR, para nos tentar DERROTAR. 

1- A Mente é o Campo de Batalha
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Então nós temos que RECONHECER os pensamentos que 
vêm do diabo, para que possamos REJEITAR tudo isso! 

Jesus foi tentado, MAS Ele derrotou o diabo com a Palavra 
de Deus! Jesus derrotou o diabo com a VERDADE. 

Temos que pensar o mesmo que Deus pensa de nós! 
NÃO PODEMOS ACEITAR os pensamentos ERRADOS que 
o diabo lança à nossa mente. 

Provérbios 23:7
7 O que nós imaginamos, é o que vamos ser

Nós é que decidimos o que vamos fazer 
com os PENSAMENTOS que vêm à nossa mente. 

Não são os PENSAMENTOS que vão 
comandar a nossa vida. 

É na mente que nós temos que combater o diabo, vencer 
o diabo. Se conseguirmos vencer o diabo na nossa mente 
é meio caminho andado para alcançarmos a VITÓRIA.

E é neste livro que vamos ver: 
1º- QUEM É o NOSSO INIMIGO 
2º- QUEM SOMOS em CRISTO
3º- TÁTICAS que o DIABO USA para nos DERROTAR
4º- COMO VENCER os ATAQUES do DIABO à nossa 
MENTE
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2. QUEM É O NOSSO VERDADEIRO INIMIGO 
O DIABO engana as pessoas na MENTE.

As pessoas têm ideias erradas em relação à vontade de 
Deus. As pessoas pensam errado e sofrem o que Deus 
não quer que elas sofram!

Então vamos começar por saber:
Quem é o nosso inimigo?

Efésios 6:10
10 No demais, irmãos meus, fortalecei-vos no 
Senhor e força do seu poder.

11 E revesti-vos de toda a armadura de Deus, para 
que possais estar firmes, contra as astutas ciladas 
do diabo.

Astutas ciladas - do diabo!

NÃO É as astutas ciladas do GOVERNO
NÃO É as astutas ciladas das SOGRAS
NÃO É as astutas ciladas dos inimigos

É as astutas ciladas do DIABO!

1- A Mente é o Campo de Batalha
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Depois diz assim:
Efésios 6:12

12 Porque não temos que lutar contra a carne e 
o sangue. Mas sim contra os principados, contra 
as potestades contra os príncipes das trevas deste 
século, contra as hostes espirituais da maldade, nos 
lugares celestiais.

A Bíblia diz que a sua guerra não é contra a carne e o 
sangue!

A sua GUERRA 
Não é contra PESSOAS
Não é contra PARTIDOS POLÍTICOS
Não é contra a ECONOMIA
Não é contra DOENÇAS

A sua verdadeira guerra, meu amigo, o seu verdadeiro 
INIMIGO é o diabo! Como está escrito neste versículo:

“Mas sim contra os principados, contra as potes-
tades contra os príncipes das trevas deste século, 
contra as hostes espirituais da maldade, nos lugares 
celestiais.”

O nosso verdadeiro inimigo é satanás.

Mas o diabo gosta de se usar de “capas” para NOS 
ENGANAR. Ele sabe que se não soubermos quem é o 
nosso verdadeiro inimigo, vamos lutar contra CAPAS e 
seremos DERROTADOS. 
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O EXEMPLO da TOURADA
A TOURADA é uma festa típica de certos países onde o 
TOUREIRO vai lutar contra um TOURO! Então o toureiro 
usa uma CAPA VERMELHA que abana diante do animal 
para o provocar.

Como o animal pensa que a CAPA é que é o seu inimigo  
INVESTE contra a CAPA
E não contra o toureiro (o seu verdadeiro inimigo)

Isso é o que o diabo faz às pessoas
Abana “Capas Vermelhas” e 
Põe toda gente a lutar contra CAPAS 
E não contra o verdadeiro inimigo (que são os 
demónios que se não vêm)

O diabo é invisível mas ele é REAL!
Ele é o nosso VERDADEIRO INIMIGO!
Ele é o causador de todos os MALES!

João 10:10
10 O ladrão não vem senão a roubar, a matar, e a 
destruir; eu vim para que tenham vida, e a tenham 
com abundância.

Jesus disse que o diabo só vem para
- MATAR
- ROUBAR
- DESTRUIR

1- A Mente é o Campo de Batalha
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Mas Ele (JESUS) veio para nos dar VIDA e 
vida em ABUNDÂNCIA!

Uma vez uma pessoa estava a dizer:
“Ai o pastor, está a falar do diabo, eu não quero saber 
do diabo, eu prefiro que você fale de Jesus Cristo.”

Eu também preferia falar só de Jesus!

Mas se você não souber quem é o seu INIMIGO,
se você não souber como é que ele ATUA,
logo à partida, você fica DERROTADO.

Nós precisamos de saber quem é o nosso inimigo, e como 
é que ele atua para que nós nos possamos DEFENDER.

3. A GRANDE BATALHA do INIMIGO É TRAVADA 
na MENTE 
Nós já vimos que o nosso inimigo é satanás, e agora vamos 
conhecer algumas das táticas de satanás.

II Coríntios 10:3
3 Porque andando na carne não militamos segundo 
a carne.

Quer dizer que andando neste CORPO, neste MUNDO, 
a nossa guerra não é na carne.
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II Coríntios 10:4-5
4 Porque as armas da nossa milícia não são carnais, 
mas sim poderosas em Deus, para a destruição das 
fortalezas.

5 Destruindo os conselhos e toda a altivez, que se 
levanta contra o conhecimento de Deus, e levando 
cativo todo o pensamento, à obediência de Cristo.

Vou-vos explicar. A Bíblia diz assim:
Andando na carne
A nossa guerra não é CARNAL!

E as nossas armas não são armas NORMAIS:
Não são armas de tiros
Não são armas de canhões
Não são armas de pistolas

Mas são armas ESPIRITUAIS que são tão PODEROSAS 
que podem derrubar toda a FORTALEZA.

E neste caso, o Apóstolo Paulo (que escrevia esta  
mensagem) dizia que as nossas armas espirituais podem 
derrubar todas as fortalezas, muralhas, castelos que 
possam estar na nossa mente.

É na MENTE que a BATALHA se passa!

É na SUA MENTE que o diabo constrói castelos para o 
amarrar, para o NEUTRALIZAR, para o fazer pequenino.

1- A Mente é o Campo de Batalha
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Se o diabo conseguir enganá-lo com um CASTELO, com 
uma ideia e um PENSAMENTO ERRADO, dizendo: “Deus 
já não cura hoje!”, você já está derrotado!

Se você ACREDITAR que Deus não quer curar ninguém, 
Você já fica DERROTADO à partida!
Não é preciso o diabo fazer mais nada!
Você já está DERROTADO!

Se o diabo conseguir construir um castelo na sua mente 
com imagens e ideias ERRADAS que dizem:

“Tu nasceste pobre!
O teu pai foi pobre!
O teu tio foi pobre!
A tua família toda foi pobre!
Tu não tens curso, e por conseguinte tu vais ser um 
pobretanas!”

O diabo não precisa de perder mais tempo consigo,  
porque você já está derrotado desde nascença. 

Você acha que vai ser POBRE 
Todos os anos, 
Todos os dias, 
Todos os minutos da sua vida.

Então a grande batalha onde o diabo trava 
é na MENTE das pessoas.
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O EXEMPLO da MULHER que PERDEU a SUA CURA
Eu estou-me a lembrar de uma certa senhora que foi 
CURADA instantaneamente à frente de uma multidão de 
2 mil pessoas. Ela saiu das suas canadianas, e começou 
a andar!

MAS, de repente ela parou, voltou-se para mim e disse: 
“Eu não consigo andar Apóstolo!”

E no momento em que ela disse: “Eu não consigo andar!” 
ela nunca mais deu um passo!

Esta mulher que tinha recebido um milagre, que tinha 
saído das canadianas, que tinha começado a ANDAR
(2 mil pessoas viram ela a andar), tinha um castelo na 
sua mente que a DERROTOU!

O poder de Deus entrou dentro dela, e ela começou a andar, 
a fazer aquilo que ela antes não conseguia fazer.

A verdade é que ela andou mesmo!
Toda a gente viu!

Mas na cabeça dela, ela tinha um CASTELO, 
uma MURALHA que dizia:

“Tu nunca podes andar! Tu és paralítica!
Mesmo de canadianas já é muito difícil! Vais andar 
de canadianas todos os anos da tua vida, todos os 
dias da tua vida, tu não tens cura!”

1- A Mente é o Campo de Batalha
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Aquele castelo estava lá há muito tempo!

E embora Deus tivesse feito um milagre, aquele  
CASTELO dominou a senhora, e por isso ela voltou para 
a canadiana, e PERDEU a sua cura.

Quem é que derrotou aquela mulher?

Foi o CASTELO que o diabo construiu na 
MENTE daquela mulher!

Para ela receber a sua cura era necessário que ela  
TIRASSE aquelas ideias ERRADAS e FALSAS que não 
vêm de Deus.

Certamente houve pessoas que disseram a essa senhora 
que aquilo vinha de Deus. MAS, o castelo que estava na 
sua mente IMPEDIU que ela fosse curada! 

Que castelo mais terrível que o diabo construiu na cabeça 
daquela senhora!

E é assim que o diabo DESTRÓI tanto CRISTÃO! 

Só há uma pessoa que nos pode derrotar: 
NÓS PRÓPRIOS! 
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COMO é que ISSO ACONTECE?
Quando deixamos que os pensamentos lançados pelo 
diabo entrem na nossa mente e entrem no nosso  
coração, e depois, já começamos a ACREDITAR nesses  
pensamentos errados! 

O EXEMPLO de JÓ
Jó 3:25

25 Porque aquilo que temia me sobreveio; e o que 
receava me aconteceu.

Jó deixou pensamentos errados entrarem no seu coração, 
e começou a acreditar nisso, construiu uma muralha.  

O que aconteceu? Todos aqueles pensamentos que  
estavam na sua mente, ACONTECERAM! 

Ele ALIMENTOU aqueles pensamentos que vieram à sua 
mente.

RESULTADO:
Esses pensamentos se tornaram REALIDADE!

Mas Deus nos deu ARMAS ESPIRITUAIS  
que são PODEROSAS, glória a Deus! 

E a arma mais poderosa que existe para deitar por terra 
PENSAMENTOS errados que estão na nossa MENTE é 
a PALAVRA de Deus!

1- A Mente é o Campo de Batalha
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A Palavra de Deus deita por TERRA as ideias que são  
verdadeiros CASTELOS que prendem e amarram as 
pessoas!

A Palavra de Deus tem o PODER para destruir esses 
castelos que estão na mente das pessoas, para que elas 
finalmente fiquem livres, e que sejam tudo o que Deus 
tem para a sua vida.
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2 - QUEM SOMOS 
EM CRISTO

1. INTRODUÇÃO
Nós AGORA vamos saber QUEM SOMOS em CRISTO

Não vamos conseguir derrotar o diabo na nossa mente,  
se não soubermos QUEM nós SOMOS em Cristo. 

Você que está a ler este livro, eu quero que você saiba 
quem você de facto é. Deus muitas vezes não nos pode 
abençoar mais simplesmente porque NÓS não sabemos 
quem somos. 

Mas neste capítulo vamos ver quem nós SOMOS: 
Não o que você ACHA
Não o que você PENSA
Mas o que Deus acha
O que Deus pensa de si!

2- Quem Somos em Cristo
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Ninguém pode viver uma vida Cristã de vitória, 
SE NÃO SOUBER:

Quem é Deus
Quem é o seu inimigo
Quem é em Cristo

Deus muitas vezes não pode fazer mais connosco,  
somente porque não sabemos quem somos. 

O diabo consegue convencer os Cristãos de que 
Somos uns pobrezinhos
Somos uns coitadinhos
Temos que aguentar até ao fim, até que Jesus nos 
venha buscar

Mas nós não somos uns pobres pecadores
Nós somos Reis e Sacerdotes
Nós somos Filhos do Deus Altíssimo
Nós somos o que Deus diz que somos

Nós NÃO SOMOS 
O que alguém possa dizer que somos 
Ou aquilo que nós pensamos que somos 

Nós somos o que Deus diz que nós somos:
Somos Novas Criaturas
Somos Filhos de Deus
Somos Santos
Somos Reis e Sacerdotes 
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2. NOVAS CRIATURAS 
Pela Bíblia podemos ver que quem já ENTREGOU a sua 
vida a Jesus, foi feita uma NOVA CRIATURA.

2 Coríntios 5:17
17 Assim que, se alguém está em Cristo, nova  
criatura é; as coisas velhas já passaram; eis que tudo 
se fez novo.

Você não é mais a mesma pessoa.
Você é uma nova criatura.
As coisas velhas já passaram.
O velho passou, e tudo se fez de novo!

SOMOS UMA NOVA CRIATURA
Somos uma nova raça
Somos uma nova pessoa
O velho homem já morreu

O nosso exterior não muda, o interior é que muda. 
A transformação é de dentro para fora.

Religião tenta impor às pessoas determinadas condutas; 
as coisas são impostas de fora para dentro.

Mas Cristianismo é uma transformação interior:
É a natureza de Deus que entra dentro de nós.

2- Quem Somos em Cristo
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AS COISAS VELHAS JÁ PASSARAM
A nossa natureza errada que leva à derrota já passou
Agora temos a natureza de Deus que traz sucesso 

Você agora é uma NOVA CRIATURA! 
O passado foi APAGADO! 

3. FILHOS DE DEUS
Muita gente pensa que somos todos filhos de Deus, 
MAS isso não é verdade. 

SÓ É FILHO DE DEUS os que RECEBEM JESUS
João 1:12

12 Mas, a todos quantos o receberam, 
deu-lhes o poder de serem feitos filhos de Deus

ENTRÁMOS NA FAMÍLIA DE DEUS
Fomos ADOPTADOS por Deus, como Seus Filhos

Romanos 8:15
15 Porque não recebestes o espírito de escravidão, 
para outra vez estares em temor, 

Temor quer dizer:
Com MEDO
Com TORMENTO
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Estar em temor é estar sempre a pensar: 
“Algo me vai correr mal!
Eu vou perder um filho!
Vou ficar doente!
Não vou ter dinheiro suficiente!”

Isso é um TORMENTO!

Já reparou onde isso é? É na MENTE!

“Como é que eu vou pagar as contas? 
Como é que eu vou resolver este problema 
tão grande que está à minha frente?”

Mas a Bíblia diz:
“Não recebestes um espírito de escravidão…”

Não recebemos um espírito de escravidão para sermos 
escravos desses PENSAMENTOS, escravos desses  
CASTELOS na mente, escravos de PENSAMENTOS 
MAUS!

ROMANOS 8:15
15 …Mas sim recebestes o espírito de adoção de 
filhos, pelo qual clamamos: Aba Pai.

16 E o mesmo Espírito Santo, testifica com o nosso 
espírito (com o nosso coração), que somos filhos 
de Deus.

17 E se somos filhos, também somos herdeiros

2- Quem Somos em Cristo
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Meu amigo, você é uma NOVA PESSOA.
Você não é mais o VELHO EU.
Você é agora um FILHO de Deus.

Pense bem naquilo que eu lhe estou a dizer:
Você agora é um FILHO de DEUS!

Isto é, o seu Pai agora é Deus.
Deus é o seu Pai!

E não só Deus é o seu pai, como a Bíblia claramente nos 
diz: “também somos HERDEIROS de Deus!”

Isto quer dizer que:
Tudo o que é de Deus está ao seu DISPOR! Você 
já não é mais uma pessoa qualquer! Deus, o  
Todo-Poderoso, o CRIADOR dos céus e da terra é 
seu Pai!

MAS enquanto você não souber que você é um FILHO 
de DEUS, que é herdeiro de Deus

- Você está cativo e amarrado pelo diabo!
- Você está ESCRAVO com pensamentos errados!

“Ai, eu sou um pobretanas, eu ganho tão pouco!
Ai eu não sei como vou fazer face à vida?”
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E o diabo ainda põe mais uns pensamentos:
“ Pois, olha a crise! Olha a inflação!”
E assim o diabo vai construindo MURALHAS cada vez 
mais GROSSAS.

E para Deus o conseguir abençoar a si,
É preciso DESTRUIR essas MURALHAS!
É preciso deitar por terra esses PENSAMENTOS 
errados que não vêm de Deus!

Vamos deitar essas ideias erradas com as quais satanás o 
amarra e o prende:

À miséria
À pobreza 
À desgraça
Ao fracasso

Hoje nós vamos deitar essas muralhas ao chão, 
para VOCÊ

Ficar LIBERTO
Ser um mais que VENCEDOR
Ser um CONQUISTADOR
Ser alguém para quem nada é impossível

Nada é impossível para aquele que crê!
Deus quer fazer de si um mais que vencedor!

Deus quer destruir neste dia, neste minuto, nesta hora, 
todos esses castelos errados que você tem na sua mente!

2- Quem Somos em Cristo
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Deus vai destruir todos esses castelos para você ficar livre 
de uma vez por todas! 

Livre de todo o embaraço
Livre do fracasso
Livre da pobreza
Livre da miséria
Livre da dificuldade

Eu vivi no estrangeiro, num país muito rico. E quando 
eu vivia lá, uma coisa me afligia: “- Porque é que certas 
pessoas portuguesas, embora tivessem vindo EMIGRAR 
para um país rico, continuavam pobres como antes?”

PORQUÊ?

Não era culpa do país! Porque o país era nitidamente 
muito RICO. Muita gente era rica.

A culpa não era este português não ter CURSO! Pois 
estavam lá muitos outros povos... gregos, italiano, e 
outras nacionalidades, e eles eram ricos e não tinham 
curso nenhum.

Porque é que este português era pobre num país tão rico?
Era uma coisa que me fazia espécie.

Mas um dia quando eu ouvi esta Palavra de Deus, 
fiquei a compreender tudo.
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É que a POBREZA estava na mente daquele português.
Ele tinha um CASTELO bem forte com MURALHAS bem 
grossas!

Provavelmente aquele castelo dizia:
“Eu sou pobre!
Eu não tenho um curso!
Eu sou um coitadinho!
Eu nunca serei nada de jeito!”

A não ser que Jesus Cristo destruísse aquele  
CASTELO, ele continuaria a ser pobre e miserável!  
Mesmo que aquele homem se convertesse a Jesus Cristo! 

Porquê? 
Porque é esse CASTELO que o impede de VENCER!

Você tem que saber quem você é em Cristo!
É um FILHO, um HERDEIRO de Deus!

Tudo o que é de Deus está ao seu dispor!

Sabe o que é que Deus tem? Tudo!
Tem a vida ETERNA!
Tem uma saúde de ferro!

Deus é a pessoa mais rica do Mundo! 
O CRIADOR da prata, do ouro, do petróleo, de tudo! 
E se Ele precisar de mais, Ele faz mais!

2- Quem Somos em Cristo
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Ele não compra, Ele faz! 
E essa pessoa é o seu Pai!

Então porque é que há tanto Cristão que é miserável?

Porque é que ainda há tanto pastor que não consegue 
sair de onde está? 

Porque é que há muito Cristão que não se sobressai e 
anda sempre aflito?

Porque tem CASTELOS na mente.

4. SOMOS REIS
A Bíblia diz em 
Apocalipse 1:6 

6 E nos fez reis e sacerdotes para Deus e seu Pai; a 
ele glória e poder para todo o sempre

Jesus nos fez REIS e SACERDOTES.

O que é ser Rei
É ter autoridade e poder para DAR ORDENS
É não pedir que lhe façam as coisas
É “ORDENAR” que lhe façam as coisas

Você é um Rei! Não é um MENDIGO para pedir, para 
pedinchar, para chorar!
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Você é o que Deus diz que você é!
Você é um rei para dar ORDENS!

Jesus nunca disse para nós orarmos pelos doentes.
Jesus disse: “CURAI os doentes!”

É para nós darmos uma ORDEM!
“Seja curado no nome de Jesus Cristo!”

Jesus NUNCA disse para os irmãos irem por todo o  
mundo e orarem pelos doentes, coitadinhos dos doentes…

Jesus disse: “Vai e CURA os doentes e EXPULSA os de-
mónios!”

Isto é:
“Tu és um rei, dá ORDENS!
Expulsa os demónios em meu nome!
Cura os doentes em meu nome!”

Assim como Jesus falou aos ventos e aos mares  
E eles Lhe obedeceram, também nós podemos falar 
às circunstâncias adversas e dizer-lhes, “Em nome 
de Jesus desapareçam...” 

Assim como Jesus falou à figueira 
E ela secou em obediência ao que Jesus lhe  
ordenou, também você pode falar à pobreza ou  
necessidades da sua vida e dizer-lhes: “Em nome 
de Jesus, pobreza, necessidades na minha vida, de-
sapareçam.” 

2- Quem Somos em Cristo
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Jesus quer que você REINE nesta vida:
1- Ele quer que você GOVERNE sobre as  
todas as circunstâncias da vida, e que não ande ao 
sabor das circunstâncias! 
2- Ele quer que você comande as circunstâncias, de 
modo a que elas sejam a seu favor!

Quem manda é VOCÊ.

Temos que criar nos nossos corações esta realidade
 “Eu SOU um FILHO de DEUS!
 Não SOU uma pessoa qualquer!”

O crente tem que parar de ser um pedinte para passar 
a ser o que ele é: 

Um FILHO de DEUS
Um MAIS QUE VENCEDOR

Deus quer que vençamos! O plano de Deus é que  
fiquemos MUITO MELHOR.

MAS TEMOS que fazer as coisas à maneira de Deus
Temos que DAR ORDENS aos temporais
Temos que DAR ORDENS às doenças
Temos que DAR ORDENS ao diabo
Temos que pôr o diabo debaixo dos nossos pés
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5. SOMOS SACERDOTES
SACERDOTE é alguém que ministra no Reino de Deus.
Muita gente pensa que cabe ao Pregador fazer tudo. 

MAS a verdade é que 
Todos os Crentes têm UMA CHAMADA de DEUS
Todos os Crentes são SACERDOTES

Apocalipse 1:6
6 E nos fez reis e sacerdotes para Deus e seu Pai

Como a Bíblia ensina em Efésios 4:11-16, Deus chama 
Apóstolos, Profetas, Evangelistas, Pastores....
para Treinar os Santos ( crentes )
a fim deles participarem na Obra de Deus

Os pregadores não são supostos de fazerem tudo. Todos 
os crentes são chamados a participar, a EVANGELIZAR. 
TODOS somos sacerdotes. 

Marcos 16:15-17
15 E disse-lhes (aos Discípulos) : Ide por todo o 
mundo, pregai o evangelho a toda criatura.

16 Quem crer e for batizado será salvo; mas quem 
não crer será condenado.

17 E estes sinais seguirão aos que crerem: Em meu 
nome expulsarão os demónios ......

2- Quem Somos em Cristo
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6. SOMOS EMBAIXADORES 
Sabe que mais é que você é?
Um EMBAIXADOR!

Quando lhe disserem assim, “Aquelas pessoas da Igreja 
Maná vestem-se tão bem, têm uma Igreja tão luxuosa! Têm 
um carro tão bonito!”

Você diga: “Glória a Deus, porque a Bíblia diz que nós 
somos embaixadores!”

Você já viu um embaixador, por exemplo dos Estados 
Unidos, a andar de pé descalço, sem gravata, todo  
despenteado, todo roto, num carro que já nem anda bem?

Não vai ver não!
Ele anda num CARRO como deve ser!
E vive no MELHOR bairro lá da cidade!
E ele é só o embaixador dos Estados Unidos.

Mas você é um EMBAIXADOR do Rei dos Reis, do  
Criador dos Céus e da terra!

O diabo tem construído castelos na mente dos Cristãos 
para que eles acreditem errado:

“Somos uns coitadinhos!
Uns pobretanas!
Temos que sofrer muito!”

Mas é tudo mentiras do diabo.
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VOCÊ é o que a Bíblia diz que você é!
- Você é um EMBAIXADOR do Rei dos Reis 
- Você é um FILHO de DEUS
- Você é um REI
- Você é um SACERDOTE
- Você é um MAIS que VENCEDOR
- Você é um “TUDO - POSSO” 

Diga assim:
“Eu sou o que a bíblia diz que eu sou!
Eu tenho tudo o que a bíblia diz que eu tenho!
Eu posso todas as coisas, todas as coisas!
Sou um filho de Deus, eu tenho o diabo debaixo dos 
meus pés!”

7. SOMOS MAIS QUE VENCEDORES
Você é uma pessoa IMPORTANTE, é do reino de Deus!
Você é um mais que vencedor!

Você não é um vencedor,
É um MAIS que VENCEDOR!

EXEMPLO de PUGILISTA
Um pugilista ganhou um grande torneio mundial de 
pugilismo, e ganhou 2 milhões de dólares. 

Ele levou murros, estava todo cheio de sangue, tinha uma 
orelha pendurada, o nariz de lado, um olho já assim só 
com as molas.

2- Quem Somos em Cristo
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Coitado, ele já estava muito mal com tanto murro que 
levou. Mas ele VENCEU!

Tiraram fotografias ao VENCEDOR, puseram as  
fotografias no jornal: “O grande Vencedor!”

Ele levou o cheque de 2 milhões de dólares para casa. 
Quando chegou lá a casa, a mulher estava a tomar um 
chá na maior das calmas:

Ela não tinha feito nada
Ela não tinha levado um murro
Ela não tinha levado nem um beliscão
Nem coisa nenhuma

E o marido chegou lá e deu-lhe os 2 milhões de dólares 
de graça! O marido foi o CAMPEÃO, mas ela foi mais 
que CAMPEÃ!

Ele foi o VENCEDOR, 
MAS ela foi MAIS QUE VENCEDORA!

Ela não fez nada, mas recebeu tudo de borla!

É como você! Jesus é que foi parar ao fundo dos infernos:
E lutou contra o diabo e o VENCEU!
E sofreu lá na cruz!
E derramou o Seu sangue lá na cruz!
E depois Ele VENCEU!
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E dá-lhe a vitória de borla, de graça, sem ser preciso você 
fazer nada, só porque Jesus o ama!

Você é um MAIS QUE VENCEDOR!
Você não precisa de LUTAR!
Você não precisa de CHORAR!
Você não precisa de fazer promessas a Deus!

Deus já lhe deu tudo.
Você é um herdeiro,
Você é um filho de Deus!

2- Quem Somos em Cristo
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3- JÁ FOMOS LIBERTOS 
da ESCRAVATURA 

de SATANÁS
1. TODOS NASCEMOS ESCRAVOS
Quando Deus fez o Homem, fê-lo bom e perfeito para 
viver sem morrer. Deus deu também AUTORIDADE a 
Adão e Eva sobre tudo o que Ele criou. 

Mas o Homem desobedeceu a Deus e entregou tudo ao 
inimigo de Deus - Satanás - Lúcifer - o Diabo. 

Génesis 3:17
17 E a Adão disse: Porquanto deste ouvidos à voz de 
tua mulher, e comeste da árvore de que te ordenei, 
dizendo: Não comerás dela, maldita é a terra por 
causa de ti; com dor comerás dela todos os dias da 
tua vida. 

3- Já Fomos Libertos da Escravatura de Satanás
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Todos somos descendentes de Adão e Eva. Você é filho 
do filho do filho...  de Adão e Eva.

Você NASCEU neste planeta que FICOU amaldiçoado, 
por causa do pecado deste casal. E todas as pessoas que 
nascem neste planeta, já nascem ESCRAVOS de satanás! 

Nos Estados Unidos quando alguém era escravo, e o filho 
nascia, já NASCIA ESCRAVO. 

- “Mas eu não pedi para nascer!”
- “Mas NASCESTE!”
- “Sim mas é injusto!”
- “Eu sei mas é a lei!”

E aqui na terra é a mesma coisa! Toda a gente que nasça 
vai nascer ESCRAVO de satanás. 

E vai nascer ESCRAVO quer acredite, quer não, não faz 
diferença nenhuma!

Tal e qual como os escravos nos Estados Unidos:
- não fazia diferença nenhuma se acreditassem ou não
- não fazia diferença nenhuma se quisessem ou não

TODOS os filhos de escravos eram ESCRAVOS, era a lei!

Todos os que NASCEM neste planeta, 
já nascem ESCRAVOS! 
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MAS Deus amou o mundo de tal maneira, que deu o seu 
filho Jesus Cristo para: 

Nos SOCORRER
Nos RESGATAR
Nos LIBERTAR da ESCRAVATURA de satanás

Lá na Cruz, Jesus NOS LIBERTOU da autoridade e  
domínio do diabo, e nos LIBERTOU de todas as  
MALDIÇÕES.

2. FOMOS REDIMIDOS das MALDIÇÕES
Então NÓS que já entregamos a vida a Jesus, 
já fomos redimidos de todas as maldições.

Quando Jesus foi à Cruz, Ele foi tomar o nosso lugar. 

Jesus esteve em COMBATE direto com satanás lá no 
próprio território de satanás, no inferno. 

Jesus lutou cara a cara com satanás e VENCEU!  
E todos os demónios estavam lá e viram.
E por isso é que quando nós hoje dizemos “no 
nome de Jesus!” os demónios todos ficam a gritar 
porque pensam: “Lá vem Jesus outra vez para me 
dar um murro!”

Neste mundo toda a pessoa que entrega a sua vida a Jesus 
Cristo, automaticamente fica liberto da ESCRAVATURA 
do diabo!

3- Já Fomos Libertos da Escravatura de Satanás
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É como se Jesus tivesse um ALICATE PODEROSO, que 
cortasse cadeias invisíveis, mas reais com as quais satanás 
amarrava essa pessoa. E a pessoa fica LIVRE!

Colossenses 1:12-13
12 Dando graças ao Pai que nos fez idóneos para 
participar da herança dos santos na luz.

13 O qual nos tirou da potestade das trevas, e nos 
transportou para o reino do Filho do seu amor;  

Redimir quer dizer que fomos: 
Tirados de um lugar onde há maldições
E colocados num lugar onde há bênçãos

Gálatas 3:13-14
13 Cristo nos resgatou da maldição da lei,  
fazendo-se maldito por nós;

14 Para que as bênçãos de Abraão chegassem aos 
gentios por Jesus Cristo.

Nós fomos redimidos de quê? 
Da maldição.

Vemos também em ROMANOS 8:15
15 Porque não recebestes o espírito de escravidão, 
para outra vez estares em temor, 
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Não recebemos um ESPÍRITO de ESCRAVIDÃO, para 
estarmos com MEDO, com RECEIO, atormentados:

Será que vai dar?
Será que tenho dinheiro que chegue?
Será que eu vou ficar doente?
Será que eu vou ficar curado?
Será que os meus filhos vão ser bem-sucedidos?
O que é que vai acontecer na minha vida?

NÃO! Jesus disse:
“Não recebeste o espírito de tormento, mas de paz, 
de amor e de uma mente sã.”

Agora o Cristão está livre da ESCRAVIDÃO!

O diabo sabe que aquela pessoa está LIVRE e ele diz:
“Eu já não a posso amarrar!
Eu já não lhe posso pôr doenças!
Não a posso matar, nem destruir, nem pôr pobreza!”

O diabo sabe muito bem que essa pessoa está LIVRE da 
ESCRAVIDÃO de satanás. 

- que está LIVRE da doença, Jesus a libertou
- que está LIVRE da miséria e da desgraça
- que está LIVRE da pobreza

O diabo até sabe que essa pessoa agora é FILHO de Deus, 
agora é um REI! O diabo sabe que essa pessoa está por 
CIMA e o diabo está por BAIXO! 

3- Já Fomos Libertos da Escravatura de Satanás
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O diabo sabe disso muito bem! O diabo até sabe que se 
aquela pessoa for USAR o nome de Jesus, o diabo fica 
derrotado.

Então sabe o que é que o diabo faz?  O diabo faz tudo por 
tudo para que essa pessoa não saiba quem é em Cristo.

O diabo faz tudo por tudo para que a pessoa PENSE 
que está DEBAIXO das MALDIÇÕES. 

O diabo faz tudo por tudo para AFASTAR essa pessoa
de duas coisas: 

1º - da PALAVRA DE DEUS - para não descobrir quem 
ele é agora que recebeu Jesus
2º - da IGREJA - porque é lá que se ensina quem 
somos em Cristo

O diabo tenta AFASTAR as pessoas da Igreja e da
PALAVRA de DEUS.

Porque a PALAVRA de Deus nos LIBERTA! 
Nós agora sabemos quem SOMOS.

E é na IGREJA que Deus pôs o MAIOR PODER de todos:
Para curar
Para salvar
Para ajudar
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É por isso que há tanta gente que critica os Cristãos, que 
faz perseguição e tudo isso. É o diabo que está por detrás 
disso tudo.

O diabo não quer que você saiba QUEM É! 
Ele não quer que você saiba que você já está LIBERTO da 
ESCRAVATURA!

O diabo tenta ENGANAR o Cristão
a fim de continuar a OPRIMIR o Cristão.

Pôr o pé em cima do pescoço do Cristão,
Escravizá-lo com doenças,
Com problemas,
Crise financeira.

MAS agora nós é que mandamos no diabo, ele está debaixo 
dos nossos pés, ele não pode mais pôr o pé em cima do 
nosso pescoço.

É mais importante sabermos isto do que nós ORARMOS.

Claro que continuamos a precisar de orar, mas não  
precisa de orar certas coisas, pois agora já sabe a VERDADE. 

Você vai começar a pensar da seguinte forma:
“Se já é meu porque é que eu vou pedir?”

 
Você tem dinheiro consigo? Pegue numa nota, ponha na 
sua mão, e olhe para a nota.   

3- Já Fomos Libertos da Escravatura de Satanás
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Imagine que você tem aí uma nota de 20 euros.
Você precisa de pedir esses 20 Euros? NÃO! 

Porquê? 
Porque já os tem.

Jesus diz que já nos CUROU.
Será que precisamos de pedir a Deus para nos curar?
NÃO! Jesus já nos curou! Nós já estamos curados!

Porque é que vamos pedir a Jesus para nos curar?

Jesus diz que já nos SUPRIU todas as NECESSIDADES.
Será que precisamos de pedir a Deus para suprir as 
necessidades? NÃO! Jesus já SUPRIU! Só precisamos 
de SEMEAR!

Porque é que vamos pedir a Jesus para nos suprir as 
necessidades?

É isto que nós temos que saber! Quando nós sabemos 
QUEM NÓS SOMOS, e O QUE DEUS PROMETE, já 
não precisamos de orar sobre essas coisas! 

Apenas temos que RECEBER, colocar em PRÁTICA as 
leis de Deus. 

E realmente vamos pensar da seguinte forma:
“Se já é meu porque é que eu vou pedir?”


